

La Nouvelle Pompéï

La fondation de la « Nouvelle Pompéï » repose sur l'aventure humaine et divine de son fondateur.

Dans l'histoire, rares sont les cas d'une ville qui doit son existence à un homme particulier, et encore moins d'une ville sanctuaire aux caractéristiques, telle que Pompéï.

« L'Apôtre du Rosaire », « l'Homme de la Vierge », a toujours essayé d'accomplir la volonté de Dieu et de répondre aux besoins de ses frères. Il devint même un écrivain pour le grand amour de Marie. Ses livres « les quinze samedis » et « la supplique » alimentent la piété de nombreux dévots.